

Saarbrücken, den 6. März 2024

PRESSEMITTEILUNG

SSGT ist froh, dass Schulbauprogramm in die Umsetzung kommt

Zum gestern von der Landesregierung vorgestellten Schulbauprogramm erklärt der SSGT:

„Wir freuen uns sehr über das Schulbauprogramm und dass es nun in die Umsetzung kommt. Es wird einen sehr wichtigen Beitrag leisten für die dringend notwendigen baulichen und energetischen Sanierungen der Grundschulen und für die erforderlichen Baumaßnahmen für die Ganztagsbetreuung.

Wichtig ist nun in der Umsetzung, dass das Land wie angekündigt die verschiedenen Fördertöpfe gut miteinander verbindet und die Kommunen intensiv bei den Anträgen berät. Dies gilt vor allem für den Ganztagsausbau, wo es hinsichtlich der verschiedenen Richtlinien und deren Abwicklung noch offene Fragen gibt.

Da die Förderung weitgehend an genehmigte KfW-Anträge und an das Thema energetische Sanierung gebunden sein wird, ist es schön, dass zumindest 15 Millionen Euro auch pauschal, nach Schülerzahlen verteilt, an die Städte und Gemeinden gehen, um zum Beispiel Toiletten zu sanieren.

Leider sind aufgrund der Förderkonstruktion wohl Modelle mit privaten Investoren weitestgehend nicht möglich. Hier bitten wir das Land mit Blick auf den Zeitdruck, den wir beim Ganztagsausbau haben, noch gemeinsam nach schnellen Lösungsmöglichkeiten zu suchen.“